

NEGOCIOS

VIERNES 24 / NOV. / 2023 / negocios@elnorte.com / 818-150-8815

Le quitan brillo

Los últimos acontecimientos de Televisa, incluyendo sus resultados del tercer trimestre, la hacen cada vez menos atractiva en los portafolios de inversiones.

(Pesos por título)



Fuente: BMV / Realización: Departamento de Análisis de EL NORTE

Le bajan calificación a Televisa y cae 8%

ADRIANA ARCOS

MÉXICO.- Standard & Poor's Global Ratings redujo el pasado miércoles la calificación de Televisa de BBB+ a BBB, con perspectiva estable.

Tras la rebaja, las acciones de la televisora cayeron ayer 771 por ciento, a un precio de 8.02 pesos por acción, colocándose en sus niveles más bajos desde finales de la década de los 90.

Esto implicó que el valor de capitalización de la compañía se redujera entre miércoles y jueves en 3 mil 286 millones de pesos. Sólo el jueves, la disminución fue de mil 866 millones de pesos.

A lo largo de la semana, las acciones de la televisora han atravesado por escenas de volatilidad, ya que

el martes pasado sus acciones ganaron 15.29 por ciento, mientras que un día después retrocedieron 5.54 por ciento.

Jorge Bravo, presidente de la Asociación Mexicana de Derecho a la Información (Amedi), consideró que la rebaja de la calificación crediticia representará un mayor costo de financiamiento para Televisa.

Señaló que el alto índice de deuda que mantiene y la incapacidad de retener suscriptores de prepago durante al menos un año ha creado un escenario de incertidumbre para la empresa.

Por ello, indicó, se le dificulta el acceso al mercado de capital, lo que podría agregar presión en su flujo de efectivo y liquidez por el incremento en los intereses a pagar.